

Dans le contexte de l'augmentation des droits d'inscription pour les étudiants étrangers et dans le but de prendre du recul sur la question des frais d'inscription en général, la FSU vous invite :

**Projection du film « L'avenir à crédit » 7 MAI – 18h30**  
**A la MAPS ([Maison des Paris-Sudiens, bat 499](#))**

**En présence de Hugo Harari-Kermadec**

Maître de conférence en économie, Membre du collectif Acides

Co-auteur du livre « Arrêtons les frais » ([universiteouverte.org](http://universiteouverte.org) et [facebook.com/collectifacides](https://facebook.com/collectifacides))

### **Résumé du documentaire**

Étayé par des chiffres effarants, ce documentaire fouillé dresse un état des lieux de la mutation des universités du monde entier. Des États-Unis jusqu'à la Chine, nouvel eldorado de l'enseignement supérieur mondial, le réalisateur pointe les dérives de la marchandisation du savoir en partant à la rencontre d'étudiants étouffés par leurs crédits et terrifiés par l'avenir

### **Contexte**

L'augmentation des droits d'inscription pour les étudiants étrangers sera une réalité dès l'année prochaine. Cette mesure est discriminatoire en soi mais au-delà, les craintes sont grandes que cette augmentation ne se généralise à tous les étudiants. Ce film permet de comprendre le mécanisme à l'œuvre dans de nombreux pays qui tendent à augmenter les frais d'inscription partout au prix d'endettements très conséquents des étudiants avant même leur arrivée sur le marché du travail.